



Pressemitteilung



Große Brüderstraße 1
39615 Hansestadt Seehausen (Altmark)

www.seehausen-altmark.de

Seehausen (Altmark), 12.09.2023

Sport im Schillerhain – neue Fitnessgeräte sollen Park weiter beleben

Die Waldbadsaison 2023 ist gerade vorbei, da soll das nächste sportliche Projekt im Schillerhain der Hansestadt Seehausen (Altmark) umgesetzt werden. Im Schillerhain, im Bereich zwischen Waldbad und der Straße „Am Schillerhain“ werden 3 multifunktionale Outdoorfitnessgeräte aufgestellt.

Auf der Freifläche werden zukünftig eine Bauchtrainerbank, eine Kniebeugerplattform und eine Fitnessbank zu finden sein. In der Nähe jedes Gerätes wird eine Hinweistafel aufgestellt, die Übungsanleitungen enthält. Das Training an diesen Geräten ist damit selbständig und zu jeder Zeit möglich.

Die Umsetzung dieses Projektes wird von der Bundesrepublik Deutschland und dem Land Sachsen-Anhalt mit Mitteln aus der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes“ (GAK) unterstützt. Aus diesem Programm werden 90 % der entstehenden Kosten übernommen. Die Gesamtkosten liegen bei rund 16.400,00 €.

Das Projekt soll bis Ende Februar 2024 abgeschlossen sein.

„Der Schillerhain ist für die Seehäuser seit über 160 Jahren das Naherholungszentrum, in dem sich auch sportlich betätigt wird. Die 3 Outdoorfitnessgeräte sollen der Anfang eines Fitnessparcours durch den Schillerhain sein. Nach und nach soll dieser Fitnesspark erweitert werden. Den Seehäuserinnen und Seehäusern und den Besuchern unserer Stadt steht damit ein weiteres Angebot im Schillerhain zur Verfügung.“ so Bürgermeister Detlef Neumann zum Projekt.

Kontakt für Rückfragen:

Wirtschaftsförderung
Lisa Wille

039386 982 62
L.Wille@vgem-seehausen.de